
Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 

des Echevins concernant « le nettoyage et le curage des avaloirs » au 

Conseil communal du 17 avril 2024 

« Il vaut mieux qu'il pleuve aujourd'hui plutôt qu'un jour où il fait beau » a 
dit Pierre Dac. 

En effet, le beau temps, de ces derniers jours, présage également le grand retour de 
la pluie. 

Comme vous le savez, les pluies torrentielles et inondations diverses qui ont touché 
le territoire belge ces dernières années reposent les questions de l’entretien des 
avaloirs, de leur bon fonctionnement et de leur nombre en suffisance sur les voiries 
afin que les eaux de pluie qui s'écoulent à la surface des voiries puissent être 
évacuées rapidement et correctement.  

Dès lors, je voudrais vous poser les questions suivantes : 

 Le curage annuel des avaloirs a-t-il bien été réalisé en 2024 ? Si non, quels 

sont les quartiers qui n'ont pas encore été traités et pourquoi ? Quelles sont 

les prochaines interventions programmées ? 

 Combien de signalements ont-ils été effectués par la commune à l’Agence 

Bruxelles Propreté concernant des avaloirs bouchés sur une voirie régionale ? 

Quelles sont ces voiries régionales ? 

 En matière d'avaloirs, quelles ont été les interventions les plus effectuées ou 

programmées par les services communaux ? 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 

 

 


